

Diagonales : Encore du sérieux

21-10-2008

« Promouvoir au sein de la commande publique les outils innovants d'apprentissage reposant sur le serious gaming. » Rassurez-vous : il ne s'agit pas d'une nouvelle réforme des marchés publics, mais de la 62ème des 154 propositions du Plan de développement de l'économie numérique présenté par Éric Besson, secrétaire d'État en charge de l'Économie numérique, et intitulé « France Numérique 2012 ». Serious gaming, pour ceux qui l'ignorent, ce sont les jeux vidéo d'aujourd'hui, avec leurs technologies les plus sophistiquées. L'expression apparaît huit fois dans le rapport.

On souhaite au projet Besson un destin plus heureux que celui du rapport Attali. Et on est tenté de proposer à la commande publique un premier sujet de promotion de l'apprentissage par des outils innovants reposant sur le serious gaming : la déconstruction du générateur de langue de bois de l'École Nationale d'Administration.

Jean-Jacques Salomon

jjsalomon@oomark.com

06 07 67 46 00